

2018年9月23, 24日 北ア島々谷～霞沢岳 L谷内、結城

今年の9月は秋雨前線の影響で山行計画が思うようにいかず、今回は以前から機会があればと代替えストックに入れていた島々谷～徳本峠～霞沢岳に積雪期の下見も兼ねて行ってきました。主峰からK2、K1への雪稜の処理、K1からの広大な尾根筋斜面の下降がポイントとなるのかなあという感じでした。結城さんのオニューのザックと私のエスパーステントのお披露目山行でもありました。

行動記録

9/23 晴れ

AM5時茅野発 - 5:55 島々谷ゲート先の駐車場～6:05 発 - 7:40 二股 - 学生時代に歩いて以来久しぶりの島々谷で幾度も登山道が荒らされたと聞いていたが、所々ガレ気味なれどもしっかりと橋がかけられ歩きやすくなっている - 10:10 岩魚留小屋 - 13:30 徳本峠につきテント設営。最終的に15張りぐらいで満杯状態と賑わう。途中で調達したミズとスギヒラタケをおいしくいただき早めに就寝。

9/24 晴れ～薄曇り

AM2:30 起床～3:30 月明かりのもと出発 - 小さなアップダウンの繰り返しを経、最後の急登を一頑張りで6:30K1着。森林限界を抜け穂高の眺めが素晴らしい。コケモモやクロウソグの実で疲れをとりながらヤセ気味の尾根を進んでいくと頂上直下の大ガレのふちにお花が供えられており、先日の滑落事故の現場と推測され手をあわす。7:05 西尾根から登った正月山行以来9ヶ月ぶりとなる山頂着。大休止後7:32 往路を下山。10時峠帰着。テント撤収後10:30 下山。11:30 明神、12時上高地着。帰りの交通手段に悩んだが新島々まで下りる方とうまく合流することができ3人で12000円のタクシーに待ち時間なく乗車しすんなりと帰路に就くことができた。前日のバス待ちが3時間で河童橋まで行列だったと。今日も午後遅めになるとどうだったか？早めの行動を心掛けて正解でした。